

A double-trouble

Von Java_Jarkatar

Kapitel 6: Four Powers called water, air, fire and earth (better said psy)

School is out, zu mindest für die nächsten 16 Stunden meines kostbaren Lebens x_X.
Ich bin jetzt total erledigt, meine Klasse hat mehr Stunden als die Gören aus der 11,
verdammte Spezialklasse *heul*. Na ja danke an Ty-kun, Driger-Drigen und natürlich
meine Beta Chrissy_16.

Ihr seid toll!!!^^

Continue...

A Double-Trouble

Four Powers called water, air, fire and earth(better said psy).

Ray schluckte hart, sein Körper sagte ihm genau was er jetzt wollte. Er war so in seine Gedanken vertieft, dass er nicht registrierte, wie Kai ihn in Richtung Schlafzimmer lotste. Erst als sie dort angekommen waren fiel es ihm auf, er drehte sich zu Kai und entdeckte ein gewisse funkeln in dessen Augen.

Rei sah zu Kai², welcher gerade wieder ins Zimmer kam. „Hast du es!“ „Klar!“ Kai hielt Rei grinsend den Gegenstand ihrer Begierde, entgegen. Reis Augen glänzten, als sie das Häagen-Daaz Erdbeereis nahm und sich genüsslich einen Löffel in den Mund schob. Kai² sah sie grinsend an. „Du mit deinen „ich brauch was Süßes“ Anfällen. Aber ich hätte jetzt Lust auf eine andere Nascherei!“ Rei grinste, als Kai² sich neben sie setzte und anfang an ihrem Hals zu knabbern. „Kai kannst du nicht warten, bis ich fertig bin.“ „Nein!“ „Ich bin ja gleich fertig... jetzt nicht... ahhh Kai verdammt!“ Rei ließ den leer gegessenen sinken, drehte sich um und drückte Kai, der durch die schnelle Bewegung nicht reagieren konnte, in die weichen Laken. „Was soll ich jetzt mit dir machen, Süßer, sag es mir!“ „Wie wäre es wenn du mich nach oben lassen würdest?“ „Wieso?“ Rei beugte sich runter und presste ihre Lippen auf die ihres Freundes. Als sie die Augen schloss nutzte Kai² die Chance und drehte sich mit Rei im Arm um die eigene Achse, so dass Rei unter ihm lag und er nun wieder die macht hatte. Sofort ließ er von den Lippen seiner Geliebten ab und fing an ihren Körper auf ein neues zu erkunden. Etwa eine Viertelstunde später hörte man eindeutige Geräusche aus ihrem

Zimmer zu hören.

Wie auch bei den anderen Ray erfuhr grade den ersten Sex und es gefiel ihm, zwar tat es am weh, aber nachdem der erste Schmerz verklungen war, war es einfach nur wunderbar. Und Kai, der lernte grade die Vorzüge von Heat kennen.

Mitten in den frühen Morgenstunden, hörte Kai ein Geräusch und Ray, welcher gerade erst in den Armen seines Geliebten eingeschlafen war, schreckte hoch. „Kai, was war das?“ „Ich weiß nicht. Gehen wir runter und sehen nach!“ Beide stiegen aus dem Bett und gingen runter in die Küche.

Rei und Kai² wurden von einem lauten Aufschrei geweckt, der eindeutig von unten kam. Sofort sprangen die beiden aus dem Bett. Als sie unten in der Küchen ankamen, fanden sie Kai, welcher sich schützend vor Ray gestellt hatte und diesen an die Wand gedrängt vor. Plötzlich hörten sie ein allzu bekanntes Kichern, sei sahen in die andere Ecke des Raumes und entdeckten einen der Dämonen. „Lange nicht gesehen, wir wollten nur mal kontrollieren wie es euch hier geht, aber das hätte ich nicht erwartet!“ das Scheusal deutete auf Kai und Ray, welche es leicht verwirrt, leicht ängstlich anstarrten.

„Gehen wir raus!“, forderte Kai². Das Monster, er und Rei verließen die Küche. Ray und Kai stellten sich ans Fenster und beobachteten das Geschehen.

„Du willst also mit uns kämpfen, du weißt schon dass du verlierst. Da 2 gegen einen etwas unfair ist, kämpfe nur ich gegen dich.“, verkündete Kai², dem Monster. „So bring it punk.“, grinste Rei. Was Kai und Ray jetzt sahen, ließ sie an ihrem Verstand zweifeln. Um Kais² Hände entstanden Flammen und er ging auf das Monster los, welches grünliche Strahlen schoss! Nur eine Minute später war alles vorbei. Kai² und Rei kamen wieder zu Ray und Kai in die Küche. „Wir sind euch wohl eine Erklärung schuldig!“ In diesem Moment hielt Draußen ein Auto, kurz darauf kamen Max, Max², Tyson und Tyson² in die Küche gestürmt. „Da ihr hier in Nachtwäsche steht, kombiniere ich, dass ihr auch angegriffen wurdet!“, sprudelte es aus Max² hervor. „Wir müssen erst mal den Kleinen erklären was hier abgeht! Kommt gehen wir ins Wohnzimmer!“, ordnete Rei an. Als sie im Wohnzimmer waren, frage Kai² ob er den Kamin anzünden solle, als dieses bestätigt wurde, sah er einfach nur in Richtung Holz und sofort entzündete sich ein prasselndes Feuer. „Wie hast du...!“ „Wir sind alle Wächter, unsere Welt ist bedroht von diesen Monstern und ohne das die Menschen etwas davon mitkriegen werden Wächter geboren. Immer wenn die Wächter der zweit Älteren Generation sterben. Damit wir die Welt verteidigen können, haben wir Fähigkeiten, die sich nach den Elementen und Tier Kreiszeichen richten richten. Ich hab Feuer und das Zeichen des Phönixes. Ich zeig es euch!“ Kai² stand auf, eine Flamme erschien um seine Hand und auf seinem Rücken rötlich transparente Schwingen und ein Schweif. „Ich kann das Feuer erschaffen und beherrschen und ich kann durch das Zeichen fliegen, ihr seht ja die Flüge, ach ja und ich kann warpen!“ Als Kai sich nun zu ihnen umdrehte, sahen sie dass seine Augen vollkommen dunkel Rot waren. Jetzt stand Max² auf. „Ich habe die Kräfte des Wassers und Zeichen der Schildkröte. Ich kann Wasser befehlen, zwei, drei Stunden die Luft anhalten. Ich kann über Wasser laufen und teilen, also ich bin besser als Jesus und Moses zusammen. Am Rücken bin ich so gut wie unverwundbar!“ Max² Rücken leuchtete lila, wie seine Augen und er spielte wie beiläufig mit ein wenig Wasser herum. Ich beherrsche den Wind und das Zeichen des Drachen ist meins wie ihr seht hab ich Flügel und Krallen.“ Tyson zeigte seine Finger an den sich jetzt blau dursichtige Klauen waren. „Und Rei?“, fragte Max neugierig. Rei lächelte. „Ich hab Erde, aber wie soll ich damit kämpfen soll ich meine Gegner mit Kieseln beschmeißen, also ich hab Sachen wie Tele- und Psychokinese, und Psychopathie, ich kann heilen

töten wie es mir passt. Mein Zeichen ist der weiße Tiger. Ich kann außerordentlich gut hören und riechen, ich hab schnelle Reflexe und auch Krallen.“ Rei lies sich ein Buch aus Regal herschweben und lächelte die anderen an. Auf ihrem Köpf waren jetzt grün dursichtige Ohren und sie hatte sehr lange Krallen. „Ach ja und unsere Verletzungen heilen unglaublich schnell und ich kann eure Gedanken lesen wenn ich will also immer nett über mich denken!“, grinste Rei.

Die anderen sahen ihre Ebenbilder verblüfft an, die grinsten nur leicht verlegen. „Das ist so cool!!!!“, quietschte Max.

„Diese Viecher haben euch also hergeschickt. Werden die uns jetzt öfter besuchen?“, fragte Kai trocken. „Wahrscheinlich, aber euch werden sie nichts tun, wir haben mit ihnen so ein Paar Verträge, erst müssen sie uns umbringen bevor sie Menschen angreifen dürfen und wenn sie sich nicht dran halten, werden sie vor ein Kiregsgericht gestellt. Ach ja wenn sie bei uns sind dürfen sie auch nichts machen, die wollen uns zurückholen. Ty und ich haben den ausgequetscht, der uns angegriffen hat.“, erklärte Max?. „och wir bleiben noch ein bisschen hier, wenn ihr nichts dagegen habt!“ „Nö, aber gehen wir jetzt schlafen, es ist spät.“, grinste Ray.

TBC

Ich weiß ist ein bisschen kurz, wenn euch gefällt besucht mal das RPG.
Ich beeil mich auch mit weiterschreiben!!!^^